

LEMBAR PERSEMBAHAN

Tugas akhir ini saya persembahkan untuk Mama saya tercinta, Mama Endang Setyasih, yang senantiasa mencurahkan segala pikiran dan waktunya, serta kasih sayang tak lupa senantiasa berdoa untuk saya. Almarhum bapak saya, Bpk. Sartono, terimakasih telah mengajarkan saya tentang sangat juang dalam berbagai persoalan, terimakasih teruntuk nilai-nilai kehidupan yang bapak ajarkan selama ini. Dan kepada Adik saya tersayang, Nadhifah, terimakasih Mama dan Dhifa atas segala bantuannya baik bantuan moril maupun bantuan materil. Terimakasih dengan senantiasa selalu mendoakan saya, semoga saya dapat memberikan yang terbaik dan kelak diberikan cukup waktu untuk membalas kebaikan Mama dan Dhifah yang nilainya tak hingga.

Terimakasih juga kepada Anggota Haninip Palem 2 *Residence* , Salsa Maulidya, Amira Soraya, Vena Melinda, Nanda Hanni dan Rizka Anggraeni, terimakasih atas waktu kalian, bantuan kalian, doa serta bentuk dukungan kalian untuk saya. Terimakasih telah menghiasi 4 tahun saya di Bandung dengan canda, tawa karena kekonyolan kalian, 4 tahun berjuang bersama-sama, banyak cerita yang telah kita lewati, doa terbaik selalu saya panjatkan untuk kalian semuanya.

Terimakasih kepada anak-anak “Waduk Sumedang” Vena Meilinda, Amira Soraya, Aprizal, Indra Nata Wiguna , atas waktu, doa, kebersamaan, semangat, serta dukungan kalian satu sama lain dalam mengerjakan TA ini, terimakasih canda tawanya selama menjalani pahit manisnya menjadi mahasiswa akhir. Selalu sukses, selalu bahagia, doa saya yang terbaik untuk kalian semua.

Terimakasih saya ucapkan juga kepada para pembimbing saya, Bu Che dan Pak Zul, atas bimbingannya selama ini. Terimakasih atas segala ilmu baik yang terkait maupun tidak terkait TA, serta dukungan yang bapak dan ibu berikan kepada saya. Terimakasih juga kepada segenap pengajar prodi Desain Produk Telkom University, terimakasih atas segala ilmu yang berkaitan maupun secara tidak langsung berkaitan dengan Keilmuan Desain Produk.

Sahabat-sahabat SMA saya yang kini harus jauh berpencar, Tania, Dea, Rinda, Niki, Selvira, Kevin, Mutia, Bela, terimakasih atas doa dan semangat yang kalian berikan. Semoga dikemudian hari kemudahan dan kelancaran senantiasa kita temui dalam segala hal.